

Buchungsfenster für Französischateliers www.allons-y-parlons.ch weiterhin offen! Interessierte Französischlehrpersonen der Primar- und Sekundarstufe I können ihre Französischklassen für Französischateliers anmelden. Spannende Begegnungen für Klassen mit französischsprachigen Personen innerhalb und ausserhalb des Schulzimmers sind garantiert. Die Kosten für die Atelierleitung werden von der Bildungsdirektorenkonferenz Zentralschweiz (BKZ) weiterhin übernommen. Ein kleiner Unkostenbeitrag von Fr. 50.- pro Klasse wird von der jeweiligen Schule getragen.

«In der Schule über den Holocaust sprechen» Montag, 25. September 2023 | 17.00 - 19.30 Uhr
In Zusammenarbeit mit dem Institut für Geschichtsdidaktik und Erinnerungskulturen (IGE) der Pädagogischen Hochschule Luzern bietet das Forum Schweizer Geschichte Schwyz anlässlich der Ausstellung «Anne Frank und die Schweiz» eine kostenlose Weiterbildung für Lehrpersonen und Studierende zum Thema «In der Schule über den Holocaust sprechen». Wie kann der Holocaust in der Schule thematisiert werden? Welche Zugänge und Materialien eignen sich dafür, welche meiden? Die Teilnehmenden erhalten einen Einblick in die Vermittlung des Holocausts in der Ausstellung «Anne Frank und die Schweiz» durch Rebecca Sanders, Kuratorin der Ausstellung und Isabelle Marcon Lindauer, Verantwortliche Bildung & Vermittlung. Dozentinnen der Pädagogischen Hochschule Luzern, geben wertvolle Hinweise und einen Einblick in die vielfältigen Möglichkeiten, das Thema Holocaust in der Schule zu thematisieren. Die Weiterbildung richtet sich an Lehrpersonen und Studierende und ist kostenlos. Die Anzahl Teilnehmende ist beschränkt. Zur verbindlichen [Anmeldung](#).

Angebot der 1. nationalen Austauschwoche: Briefböxli für Schulklassen von der Post
Briefaustausch - der ideale erste Schritt zum Gegenüber "Merci pour tia lettera!":
Unter diesem Titel ist es dank der Post möglich, für jede Schülerin und jeden Schüler kostenlos eine kleine Schachtel mit fünf attraktiven, beschreibbaren und faltbaren Umschlägen zu bestellen. Damit ist alles bereit für einen Briefaustausch mit einer Partnerklasse aus einer anderen Sprachregion in der Schweiz. Dieses Angebot ist speziell für den Zyklus 2 (3. bis 6. Klasse) und den Beginn des Zyklus 3 (1. Jahr der Sekundarstufe I) konzipiert. Zum [Angebot](#).

musicBox im Wald

«Jetzt falled d Blättli wieder, dä Summer isch värebi», heisst es im populären Kinderlied. Seufz... Dabei gibt es nichts Schöneres als einen Spaziergang im herbstlichen Wald. Die warmen Farben, das raschelnde Laub und die Fülle an Pilzen und Nüssen laden zum Staunen und Spielen ein. Und zum Musizieren! In dieser Folge streifen die Kinder mit Marius Tschirky von Marius & die Jagdkapelle durch den Wald. Der Waldpädagoge und Musiker zeigt, wie mit Kindern im Wald musiziert und gesungen werden kann. Während die Lehrperson mit ihrer Klasse durchs Unterholz geht, begleitet sie der Song «Sackmesser». Die Wald-Folge richtet sich an jüngere Kinder bis 4. Klasse und eignet sich auch bestens für den Unterricht im Klassenzimmer. Zum neuen [Angebot](#).

*„Was nützt es dem Menschen, wenn er Lesen und Schreiben gelernt hat,
aber das Denken anderen überlässt?“*

(Ernst R. Hauschka, Aphoristiker und Lyriker)